

## 6年生 10月



### 【小学校生活最後の運動会】

10月18日（土）に運動会を行いました。6年生にとって最後の運動会。徒競走、綱引きといった競技だけでなく、長岡小学校の伝統のよさこいにも全力で取り組む姿が見られました。

最高学年として、立派な姿を見せることができました。

## 6年生 11月



### 【修学旅行】

11月5日（水）、6日（木）に、京都と奈良に一泊二日の修学旅行に行き、清水寺、二条城、鹿苑寺金閣、東大寺、法隆寺といった歴史的建造物を訪れました。児童は、教科書や資料集、タブレットPCで事前に学んだことを基に本物に触れることで、歴史的建造物の壮大さ、偉大さを感じることができました。

事後学習を通して、修学旅行で見たこと、聞いたこと、感じたことをもとに学びを深めています。

## 6年生 12月



### 【小学校最後の調理実習】

12月3日（水）の2・3時間目に、小学校生活最後の調理実習を行いました。今回は献立の主菜づくりに挑戦しました。野菜のベーコン巻き、厚揚げと野菜のチャンプルー、ベーコンポテトから1つ選び、グループで協力して調理しました。どのグループでも事前に立てた調理計画を意識して、協力して取り組んでいました。また、包丁の使い方や「ゆでる」「炒める」調理も手際よく行っており、5、6年生で学んだことが身に付いていました。実食ではどのグループからも「おいしい」という声が上がりました。小学校生活最後にふさわしい実習でした。